



SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE ELOTA.

INFORME ACTIVIDADES DEL MES DE JULIO 2023

8 julio: El Enlace Estatal del Programa de Salud y Bienestar Comunitario de DIF Sinaloa lanzó la convocatoria “El Color de la Inclusión en los Niños”, invitó a los alumnos de 4to y 5to grado de primaria a hacer un dibujo referente a la inclusión de personas con discapacidad. La directora del sistema DIF Elota, María Hermelinda Aramburo Escobar, en coordinación con Desarrollo Comunitario, otorgaron reconocimientos y regalos a las ganadoras de las comunidades de Ejido Culiacán, Celestino Gazca, El Salado y Benito Juárez.

14 julio: El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Elota a través de la Casa del Abuelo de Potrerillos del Norote, en coordinación con ICATSIN, realizaron la clausura del Curso “Pintura al Óleo Aplicado a la Madera”, impartidos por la profesora Guadalupe Zazueta.

14 julio: Como parte de la campaña Aquatón 2023 “Un litro de agua, hace la diferencia” que coordina DIF Estatal para combatir la sequía en diferentes poblaciones de Sinaloa, la presidenta de Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, y su equipo de trabajo distribuyeron agua en las localidades de Los Mecates, San José Conitaca, Paredón Colorado, Ensenada, Limoncito y Benito Juárez.

17 julio: ¡Feliz Cumpleaños Rodrigo!, la presidenta de Sistema DIF Elota Kristel Val Medina, junto con su equipo de trabajo, celebraron con felicidad y entusiasmo el 4to aniversario del pequeño.



INFORME ACTIVIDADES DEL MES DE AGOSTO 2023

3 agosto: La presidenta de DIF Elota, Kristel Val Medina, asistió a la entrega de procesadores externos de implantes cocleares, auxiliares auditivos y apoyo de movilidad para personas con discapacidad, en las Instalaciones del Centro de Usos Múltiples "María del Rosario Espinoza", al evento asistió el Gobernador, Dr. Rubén Rocha Moya y el Lic. Adrián Benítez Ruiz, Director General del Patrimonio de la Beneficencia Pública Federal.

3 agosto: La presidenta de DIF Elota, Kristel Val Medina, asistió a la entrega de apoyos funcionales y auxiliares auditivos en las instalaciones de STASAM, Sindicato de Trabajadores al Servicio del H. Ayuntamiento de Mazatlán, donde asistieron María Teresa Apodaca, presidenta de DIF Mazatlán, Lic. Adrián Benítez Ruiz, Director General del Patrimonio de la Beneficencia Pública Federal, Edgar González, alcalde de Mazatlán y Alma Rosa López López, directora de Beneficencia Pública Sinaloa.

8 agosto: Para reforzar lazos con las sindicaturas del municipio y sus comunidades, la presidenta de Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, se reunió con las síndicas y síndicos procuradores de Renato Vega, Espinal, Elota, Zoquititán y Gabriel Leyva, con la finalidad de promover en cada comunidad lo que brinda DIF a las familias Elotenses.

9 agosto: La presidenta del sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, acompañó a la alcaldesa de Elota, Ana Karen Val Medina, a la conferencia "Orígenes del Feminismo en Sinaloa" de Martha Iribe Martínez, que con una cálida y agradable plática llevó a los asistentes al inicio de esta valiente causa.

11 agosto: Con el objetivo de profesionalizar y capacitar a los psicólogos en los procesos de adopción y, en cumplimiento a los requerimientos establecidos por el Sistema Nacional DIF, se impartió el curso-taller: "Conocimientos Teóricos y Prácticos para la Obtención de la Autorización y Registro para Intervención en Procesos de Adopción".

11 agosto: Buenas noticias para el municipio! Beneficencia Pública Sinaloa en conjunto con DIF Elota beneficiarán a la población con lentes adaptados y aparatos auditivos. Alma Rosa López, directora de la Beneficencia pública de Sinaloa, informó que este programa llegará para todo el sur del estado que comprende los municipios de Escuinapa, Rosario, Mazatlán, Concordia, Elota, Cosalá, San Ignacio y Navolato.

14 agosto: La presidenta de DIF Elota, Kristel Val Medina, aportó a la causa organizada por el Instituto Municipal de la Juventud (IMJU).



15 agosto: La directora de Beneficencia Pública Sinaloa, Alma Rosa López López, que en coordinación con la presidenta de sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, hicieron entrega de apoyos funcionales, contando con la presencia de la alcaldesa de Elota, Ana Karen Val Medina.

16 agosto: La presidenta del DIF municipal, Kristel Val Medina, acompañó a la Alcaldesa de Elota, Ana Karen Val Medina, al banderazo de inicio de obra para la ampliación de red de energía eléctrica en el sector Las Flores, en la Ciudad de La Cruz, Elota, Sinaloa.

16 agosto: La presidenta de DIF Municipal, Kristel Val Medina, asistió a la reunión del Consejo de Protección Civil de Elota, que encabezó la Alcaldesa, Ana Karen Val Medina, donde funcionarios municipales, instituciones médicas, autoridades de seguridad y cuerpos de auxilio, coordinaron esfuerzos para el bienestar de las y los Elotenses, y así tomar medidas de prevención, en caso de desastres naturales en esta temporada de lluvias y de huracanes.

16 agosto: Con el objetivo de apoyar a las niñas y niños en su educación de grupos prioritarios, la presidenta del Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, entregó mochilas para este nuevo ciclo escolar.

19 agosto: La presidenta del Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, asistió al tradicional festejo del día del Ejido.

19 agosto: La presidenta del DIF municipal, Kristel Val Medina, acompañó a la Alcaldesa de Elota, Ana Karen Val Medina, al banderazo de inicio de obra para la ampliación de red de energía eléctrica en el sector Jardines, en la Ciudad de La Cruz, Elota, Sinaloa.

22 agosto: Se realizaron 22 operaciones exitosas de cataratas, con beneficio a las personas que más necesitaban de ellas, las cuales se valoraron mediante un médico internista, de los cuales se beneficiaron de las comunidades de La Cruz, Loma de Tecuyo, Buenos Aires, Conitaca, El Espinal, Paredón Colorado, Ensenada, Loma de Tecuyo y Celestino.

22 agosto: La presidenta del sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, acompañó a la Alcaldesa de Elota, Ana Karen Val Medina, al banderazo de inicio de Operaciones de la Unidad de Reacción Inmediata para la Atención de la Violencia Familiar y de Género en nuestro municipio. Recibiendo una agradable visita de la subsecretaria, para una Vida Libre de Violencia para las Mujeres, Consuelo Gutiérrez Gutiérrez.

22 agosto: Con el objetivo de apoyar a las niñas y niños de grupos prioritarios en su educación, la presidenta del Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, entregó mochilas para este nuevo ciclo escolar.



22 agosto: Sistema DIF Elota, a través de la Casa del Abuelo, INAPAM (Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores) y Cruz Roja, realizaron en conmemoración por la semana del día del abuelo en México, 60 tomas de presión arterial y tomas de glucosa, planeando para el resto de la semana entrega de folletos, en prevención para el cuidado de la salud.

24 agosto: La presidenta del sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, junto con su equipo de trabajo, asistieron a la celebración anual del día de la secretaria y el día del trabajador social, organizado por la Alcaldesa de Elota, Ana Karen Val Medina, que con un rico desayuno, divertidos juegos y la entrega anual de regalos se llevó exitosamente el festejo.

24 agosto: La presidenta del sistema DIF Elota, Kristel Val, acompañó a la Alcaldesa de Elota, Ana Karen Val Medina, al banderazo de inicio de obra para la construcción de subestación eléctrica en la escuela primaria César Franco Rodríguez, en la Ciudad de La Cruz.

24 agosto: La presidenta de DIF Municipal, Kristel Val Medina, asistió a Cabildo Abierto en la comunidad de El Salto, acompañando a la Alcaldesa de Elota, Ana Karen Val Medina, con el motivo de atender personalmente las necesidades de la sindicatura de Zoquititán.

26 agosto: Con el objetivo de apoyar a las niñas y niños de grupos prioritarios en su educación, la presidenta del Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, entregó mochilas para este nuevo ciclo escolar.

27 agosto: Con el objetivo de apoyar a las niñas y niños de grupos prioritarios en su educación, la presidenta del Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, entregó mochilas a ex alumnos del kínder para este nuevo ciclo escolar, para nivel primaria.

28 agosto: Con el objetivo de apoyar a las niñas y niños de grupos prioritarios en su educación, la presidenta del Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, entregó mochilas para este nuevo ciclo escolar.

28 agosto: Para celebrar el gran día de todos los abuelitos del Club Casa del Abuelo “Un Nuevo Amanecer”, la presidenta de Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, acompañada del personal del INAPAM (Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores), festejaron a nuestros abuelitos con juegos, premios y una rica comida: Con el objetivo de apoyar a las niñas y niños de grupos prioritarios en su educación, la presidenta del Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, entregó mochilas para este ciclo escolar.



30 agosto: Durante los Operativos de Niños Trabajadores, la Procuraduría y PANNASIR (Programa de Atención a Niñas, Niños y Adolescentes en Situación de Riesgo), lograron detectar al adolescente Ángel Manuel, quien ha sido un caso de seguimiento a lo largo del operativo.

31 agosto: Con el objetivo de apoyar a las niñas y niños de grupos prioritarios en su educación, la presidenta del Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, entregó mochilas para este ciclo escolar.

INFORME ACTIVIDADES DEL MES DE SEPTIEMBRE 2023

01 septiembre: La presidenta de sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, asistió al 28 aniversario de la Biblioteca Pública Municipal El Saladito, donde se celebró un gran evento cultural con la participación musical de las alumnas de la Casa de la Cultura “Prof. Ascanio López Pinedo” en presencia de ciudadanos y otras autoridades municipales.

01 septiembre: La presidenta del sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, acompañó a la Alcaldesa de Elota, Ana Karen Val Medina, al banderazo de inicio de obra para la rehabilitación, equipamiento y mantenimiento de cárcamo de bombeo de aguas residuales en Ejido Culiacán, Elota.

04 Septiembre: Dirección de Salud del Ayuntamiento lleva “Salud En Tu Comunidad”, en coordinación con DIF Elota, IMSS Bienestar, ISSSTE (Instituto de Seguridad y Servicios de los Trabajadores del Estado) y Marina.

05 Septiembre: La presidenta del Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, acompañó a la Alcaldesa de Elota, Ana Karen Val Medina, a la inauguración de la calle Guadalupe Victoria, en la colonia Loma Linda por construcción de pavimento hidráulico, en la Ciudad de La Cruz, Elota, Sinaloa.

06 Septiembre: La presidenta del sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, acompañó a la Alcaldesa de Elota, Ana Karen Val Medina, al banderazo de inicio de obra para la rehabilitación, equipamiento y mantenimiento de cárcamo de bombeo de aguas residuales en Celestino Gazca.

06 septiembre: Dirección de Salud lleva “Salud En Tu Comunidad”, en coordinación con DIF Elota, IMSS Bienestar, ISSSTE (Instituto de Seguridad y Servicios de los Trabajadores del Estado) y Marina.



11 septiembre: La directora de Sistema DIF Elota, María Hermelinda Aramburo Escobar, junto con su equipo de trabajo, asistió a la Sesión Informativa de Beneficencia Pública Sinaloa sobre programas sociales en la ciudad de Mazatlán, Sinaloa.

11 Septiembre: Los terapeutas de Sistema DIF Elota, asistieron al Curso Teórico-práctico de Terapia Pulmonar para Fisioterapeutas, a través de DIF Sinaloa, en las instalaciones de CREE (Centro de Educación Especial).

12 septiembre: Dirección de Salud lleva “Salud En Tu Comunidad”, en coordinación con DIF Elota, IMSS Bienestar, ISSSTE (Instituto de Seguridad y Servicios de los Trabajadores del Estado) y Marina.

14 septiembre: La presidenta de Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, acompañó a la Alcaldesa de Elota, Ana Karen Val Medina, a la entrega de la nueva Adquisición de camión para desazolve de aguas residuales, para mejorar el sistema de drenaje sanitario en todo el municipio a la Junta de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Elota (JAPAME).

14 septiembre: La presidenta de Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, acompañó a la Alcaldesa de Elota, Ana Karen Val Medina, al Banderazo de Ampliación de la Red de Energía en la colonia Bosques La Cruz, de aquí de nuestra cabecera municipal.

15 septiembre: El Centro de Desarrollo Comunitario (CDC), en coordinación con ICATSIN (Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Sinaloa), la presidenta del Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, realizó la clausura del Curso Postres en Vaso, impartido por la profesora Patricia Delgado.

15 septiembre: La presidenta de Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, acompañó a la Alcaldesa de Elota, Ana Karen Val Medina, al Club Casa del Abuelo “Un Nuevo Amanecer”, para celebrar el día de la independencia de México y realizar el significativo grito de independencia junto con las abuelitas y abuelitos del club.

15 septiembre: La presidenta de Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, acompañó a la Alcaldesa de Elota, Ana Karen Val Medina, al tradicional grito de independencia, que con mucho orgullo y emoción disfrutaron de un mágico espectáculo pirotécnico, música mexicana, torito y el castillo.

21 septiembre: La presidenta de Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, asistió a la Entrega de 1244 Apoyos Funcionales por parte de DIF Sinaloa, entregados por la Dra. Eneyda Rocha Ruiz, presidenta de Sistema DIF Sinaloa.



21 septiembre: La presidenta de DIF Municipal, Kristel Val Medina, asistió a la reunión con la Dra Eneyda Rocha Ruiz, junto con otros los sistemas municipales DIF beneficiados, con el objetivo de hacer llegar cada uno de los apoyos y programas que tienen DIF Sinaloa para todos los municipios.

21 septiembre: La presidenta de Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, asistió a la Entrega de 1244 Apoyos Funcionales por parte de DIF Sinaloa, entregados por la Dra. Eneyda Rocha Ruiz, presidenta de Sistema DIF Sinaloa.

22 septiembre: Sistema DIF Elota a través de INAPAM, presentó una exitosa conferencia “Toma de Conciencia Sobre la Demencia”, en el día mundial del Alzheimer, impartida por el Lic. En Gericultura, Gerardo Raúl Esparza.

27 septiembre: La presidenta de Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina y su equipo de trabajo, asistió al “Encuentro Nacional Primera Infancia y Trabajo Infantil” en la bella ciudad de Mazatlán.

28 septiembre: En el segundo día del “Encuentro Nacional Primera Infancia y Trabajo Infantil”, que se lleva a cabo en la ciudad de Mazatlán, la presidenta del Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina y su equipo de trabajo, asistieron a las mesas de trabajo, donde se abrieron espacios de reflexión, diálogo e intercambio de experiencias en materia de atención a la Primera Infancia y de la problemática e impacto del Trabajo Infantil, en tres grupos prioritarios: hijas e hijos de jornaleros agrícolas, de trabajadoras y trabajadores de la industria maquiladora y del sector turístico, con el propósito de promover alternativas de atención para el desarrollo integral de las niñas y los niños.

29 septiembre: En el tercer y último día del “Encuentro Nacional Primera Infancia y Trabajo Infantil”, asistió la presidenta de Sistema DIF Elota, Kristel Val Medina, Durante el encuentro se realizaron 11 puntos de acción para garantizar el desarrollo integral de las niñas y los niños de México, gracias a la experiencia de todas y todos.

29 septiembre: No hay bien alguno que no nos deleite si no lo compartimos. Beneficencia Pública Sinaloa, en coordinación con Sistema DIF Elota, hicieron entrega de lentes de armazón a más de 70 Elotenses.

Área de Comunicación

Coordinadora de Comunicación Social: Penélope Carrillo Carrillo